
	

 

COMITE DIRECTEUR 

 
PROCES VERBAL de la REUNION du MERCREDI 20 AVRIL 2022 

 

9ème réunion de la saison 2021 - 2022 
 

 
Président : CHARRASSE François 
 
Présent(e)s : BENOIST-LUCY Marie (en visio) - BLANCAL Lucie - BORDET Fabrice - COUTRON 
Aurélie - DELORME Gérard – GUERFI Farid - LABED Kamel - MASMOUDI Rafik (en visio 
partiellement) - MEUNIER Bernard - SABANI Jean Pierre - VIAUD Alain 
 
Excusé(e)s : CHATRY Vanessa - DEFAIT Thierry - DUNATTE Jean François - LE LOUET 
Thierry 
 
Assiste : COUGARD Adrien (directeur administratif)  
 
 

La réunion est ouverte à 18h00  
 
1.Vie du district 
1.1.Le bureau et le comité 

ü PV du comité du 23 mars approuvé à l’unanimité par voie électronique  
 

ü PV du bureau du 6 avril approuvé à l’unanimité par voie électronique 
 
1.2.Les commissions et les groupes de travail 

ü Vie des commissions 
Ø Nomination à l’unanimité de M. NIKPEY Nima à la commission des statuts et règlements 

 
ü Retours des groupes de travail et des commissions 

Ø Lieu central (centre technique) : point  
 
1.3.Fonctionnement du District 

ü Le comité nomme à l’unanimité arbitres officiels : ANDRADE DA SILVA Line, BENAOUDA 
Dalil, DIAGANA Cheikhna, EDDARIFI Anir Yassine etNKULU Merveil 

 



ü Réflexion sur les formations : 3 formateurs sont autorisés sur les formations Arbitres et 
Educateurs 

 
ü Permanences : planning 3ème trimestre 

 
ü Déplacement des dates d’actions : il est rappelé que le déplacement des dates doit être 

validé par le comité directeur 
 

1.4.Les salarié(e)s 
ü Point 

Ø Le rythme est soutenu 
Ø Problème du nombre d’heures faites par les techniciens 

 
ü Missions civiques : satisfaction générale  

 
1.5.Divers 

ü Agenda  
 

ü Formation jeunes arbitres pour le football éducatif :  
Ø Réflexion sur la mise en place à la demande du comité directeur par la CDA.  
Ø Supports prêts 
Ø Référent en attente 
Ø Les clubs devront être demandeurs afin que le district mette en place cette formation 
 

ü Journée des bénévoles : point 
 

ü Demande de Jean Marie MOUGEL d’être nommé membre d’honneur du comité directeur : 
abstention : 4 contre : 8, la nomination est refusée. Un remerciement sera organisé pour 
le temps passé au district   
 

ü Oumar SAO (arbitre District 1 / FAR) avait été désigné référent des arbitres du tournoi 
des avocats et le District avait reçu de vifs remerciements de la part des organisateurs. 
Il est invité au 20ème tournoi Mundiavocat - Coupe du Monde de Football des Avocats qui 
se tiendra du 7 au 15 Mai 2022 à Marrakech. Félicitations des membres du comité 

 
ü Positionnement de l’ACBB 

Ø Plusieurs sollicitations média 
ð RMC par téléphone : le District n’étant pas averti officiellement par l’ACBB, appris 

par les réseaux sociaux, pas de sollicitation de l’ACBB pour une aide éventuelle, 
affaire interne au club 

ð France 3 IDF : pour un direct mercredi, pas de disponibilité 
 
 
2.Les clubs  

ü Remise Label : point et positionnement 
Ø 7 mai GPSO 14h : Rafik MASMOUDI 
Ø 11 mai CLICHY 14 : Jean Pierre SABANI 
Ø 15 mai CHAVILLE : François CHARRASSE 
 



ü Demande de Asnières Futsal de ne plus désigner qu’un arbitre pour des raisons 
financières : refus unanime du comité ; le règlement est appliqué 
 

 
3.Les compétitions, critériums et pratiques 

ü Point  
Ø Championnat RAS 
Ø Tirage au sort des coupes : réussite pour la première, 81 connexions en Zoom et 52 en 

live Facebook. Quelques détails techniques à régler 
Ø Le critérium foot loisir à 8 est géré par les services compétitions et disciplines 
 

ü Finales  
Ø 22 Mai les finales féminines : examen du planning des finales 
Ø 19 Juin les finales masculines : examen du planning des finales 
Ø Le logo Crédit Mutuel sera apposé sur les maillots offerts aux équipes 

 
ü Nouvelles pratiques:  

Ø E-foot : phase régionale 
Ø Il est rappelé que la commission des nouvelles pratiques doit être consultée pour les 

découvertes de ces pratiques sur les manifestations. 
 
 
4.Les actions, les évènements, les projets 

ü Finale U11 F : bilan 
Ø Bonne organisation 
Ø Remerciements des membres du comité : 

ð Aux bénévoles présents 
ð Aux salariés et volontaires civiques 
ð Au club d’Asnières pour son accueil 
 

ü Finales U13 G et F : bilan 
Ø Excellente organisation générale 
Ø Présents  

ð 8 membres du comité 
ð 5 salariés du district (2 techniciens + 3 autres) 
ð 3 volontaires civiques 
ð CTD PPF 
ð 11 arbitres 
ð 3 membres de la CDA (+ 1 référent arbitre) 
ð 5 membres de la commission du foot éducatif 
ð 3 membres de la commission de féminisation 
ð 1 membre de la commission technique 
ð 9 éducateurs de Chaville  
ð 7 éducateurs de l’académie d’Asnières 
ð 2 éducateurs en formation BEF et BMF 

Ø Manque d’arbitres, il en aurait fallu une quinzaine 
Ø Le déplacement de la date a pu influer sur le nombre de personnes disponibles 
Ø Remerciements des membres du comité : 

ð Aux bénévoles présents 
ð Aux salariés et missions civiques présents 



ð Au club de Bourg la Reine pour l’accueil 
 

ü Finales U10, U11, U12 :  
Ø 14 mai au même moment des finales régionales U13G et U13F.  
Ø En attente des demandes faites par la commission du football éducatif pour les 

arbitres 
 

ü Journée des féminines :  
Ø 22 mai 
Ø Lieu en attente 
Ø Accord pour la location d’une mascotte 
 

ü Journée de solidarité citoyenne : point 
Ø Samedi 23 avril à Rueil 
Ø 90 enfants attendus 
Ø Visio avec les encadrant(e)s jeudi 21 avril à 20h00 

 
 
5.Finances 

ü Budget : point 
 

ü Finances clubs : Point 
 
 
6.Informations 

ü A.N.P.D.F. 
 
 
7.Tour de table 

ü BENOIST-LUCY Marie : se questionne sur les lieux de la JND 
 

ü BORDET Fabrice :  
Ø Cas d’un arbitre ayant reçu des menaces.  
Ø Remerciements au comité pour les places offertes aux arbitres ayant arbitré lors du 

festifoot U13 
 

ü GUERFI Farid :  
Ø Bon lancement des tours de cou pour les éducateurs.  
Ø Future commission technique le 9 mai, une proposition sur les feuilles de matchs sera 

faite au comité 
 

ü SABANI Jean Pierre : la LFA a organisé une réunion sur la réforme des championnats. Le 
COMEX va statuer. 
 

 
Prochaine réunion le mercredi 1er juin 2022  

 
 

La réunion est close à 22h00 



 
 

François CHARRASSE                                                                          Adrien COUGARD 

                                                           
 
 

 


